

1988~89年度 三条北ロータリークラブ
《役員・委員会組織表》

役 員	会 長 梨本清一	理 事 梨本清一 村山誠一
	副 会 長 平松利朗	平松利朗 加藤 実
	前 会 長 橋口金占	今井克義 山崎勲
	幹 事 今井克義	石川勝行
	副 幹 事 稲田憲治	樋口金占
S A A	米山忠俊	粉川昭藏
副S A A	笹原勝治	斎藤 正
会 計	石川勝行	本間茂男

(注) ◎印は委員長

S A A	◎米山忠俊	笹原勝治
出 席	◎羽賀一夫	吉川吉彦 白崎哲男
プログラム	◎村山誠一	芦田義重 稲田憲治
	米山忠俊	笹原勝治 丸山誠一
親 瞳	◎鈴木英友	加藤 実 原茂之
	吉川吉彦	味方義一 大野新吉
	角田宏衛	
スマイルBOX	◎目黒宣行	羽賀一夫 河井増雄
	佐藤義英	
職業分類	◎淵岡 茂(1)	阿部誠一郎(2) 本間建雄美(3)
会員増強	◎稲田憲治	堀川正幸 味方義一
	山上茂夫	笹原勝治 本宮 隆
会員選考	◎堀川正幸	樋口金占 山上茂夫
	中条耕二	
ロータリー情報	◎中条耕二(1)	目黒宣行(2) 樋口金占(3)
広 報 (会報・雑誌)	◎山崎勲	芦田義重 河井増雄
	大野新吉	高橋彰雄 石川勝行
	落合益夫	

職業奉仕委員会
◎粉川昭藏

社会奉仕委員会 ◎斎藤 正	青少年問題 ◎角田宏衛 河井増雄
	高齢者問題 ◎五十嵐英雄 阿部誠一郎
国際奉仕委員会 ◎本間茂男	ロータリー財団 ◎本間建雄美 鈴木英友 本宮 隆
	米山奨学 ◎落合益夫 佐藤義英 丸山誠一
	ボリオ・プラス ◎白崎哲男 高橋彰雄



三条北ロータリークラブ週報

ROTARIANS —— UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

ロータリアン —— 奉仕に結束 —— 平和に献身
国際ロータリー会長 チャールズ・C・ケラー 第256地区ガバナー安藤文夫

例会日
1988. 3 . 29
累計 No 67
当年 No 37

会長／樋口金占
幹事／平松利朗
SAA／芦田義重

例会日／火曜日 PM12:30~1:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局／三条市西四日町3-13-25
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「私のこと」石川勝行君
出 席： 本日の出席 38名中31名
先週の出席率 38名中33名 86.84%
先週のメークアップ： 3月28日三条南RCへ 大野新吉君 鈴木英友君
ビジター： 燕RCより 五十嵐莊一君
三条RCより 内山辰策君 加藤紋次郎君 吉田晃君 石橋育於君
三条南RCより 吉田秀治君 弥久保藤雄君 丸田一君

会長挨拶： 樋口金占会長

67回の例会でございます。本日は燕クラブより五十嵐さんそして三条クラブ、三条南クラブの大勢のお客様ようこそおいで下さいました。どうぞごゆっくりして下さい。今日も朝・晩だいぶ寒いようです。3月の行事と致しまして大相撲も27日の千秋楽で大乃国が逆転優勝しました。又昨日から選抜高校野球で名門校といわれておる早稲田実業や天理高校も一回戦で敗れ仲々まにならぬ事であります。又最近では桜前線も九州から始まり東京の花見頃は27日前後といわれております。桜の種類は約300種で気象庁の対象としては吉野桜だけと聞いております。桜の花は皆様御存知の通り容姿端麗で全国に栽培され一応気候の目安とされております。それにつきましても来週は早いもので4月になります。会員の皆様の尚一層の御努力をお願い致しまして挨拶をおわります。

幹事報告： 平松幹事

◇地区協議会（柏崎東RCホスト）登録の申し込みが来ています。次期会長、幹事は5月14日、15日の両日又各委員会は15日のみ出席をお願いします。出席会員名は下記の通りです。（次期の役員・委員長肩書きです）

会長 梨本清一君 幹事 今井克義君 クラブ奉仕 平松利朗君 職業奉仕 粉川昭蔵君 社会奉仕 斎藤正君 国際奉仕 本間茂男君 会員増強 稲田憲治君 ロータリー情報 中條耕二君 青

少年活動 角田宏衛君 ロータリー財団 本間建雄美君 米山獎学 落合益夫君の各委員会の委員長

※なお都合の悪い方は申し出て下さい。

◇三条RC例会時間のお知らせ

創立記念特別例会により

日 時 昭和63年4月6日 (木) PM 6.30～ 会 場 二洲樓

◇長岡西RC事務所移転のお知らせ (4月1日より)

新事務所 長岡市喜多町 1086-1 ☎ 940-21

電 話 (0258)28-0533 F A X (0258)28-0533

ニコニコBOX:

梨本清一君 オリエンタル容器工業吉川社長の新倉庫落成祝に樋口会長代理として出席させて戴きました。吉川君の益々のご活躍をお祈り申し上げます。

山崎勲君 20日21日と新社屋への移転が終り、仕事も順調に進むようになりました。建築・引越しでは会員の御協力をいただき、厚く御礼申しあげます。

粉川昭蔵君 駐車場の片隅に粉川食品直売所をもうけました。宜しく！

白崎哲男君 最近出席率がよくない!!がんばります。よろしく！

河井増雄君 パルムの開店をお祝い申し上げ増々のご発展をお祈り致します。

鈴木英友君 連続2回ホームクラブを欠席したおわびに。

米山獎学BOX:

山崎勲君 17日深夜足にケガをして15針ぬってもらい無事直りました。

芦田義重君 吉川吉彦君(有)オリパックの新社屋工場の竣工まことにおめでとうございます。

米山忠俊君 益々の御発展をお祈り致します。工事関係者を代表して。

ロータリー財団BOX:

吉川吉彦君 昨日、社屋新築の竣工式を取り行いました。当ロータリークラブより過分なる御祝をいただき心より御礼申し上げます。また新たなる船出をいたしました。今後とも宣教く御願いいたします。

早川滝雄君 タバコを休んで1ヶ月、そろそろ限界です。

卓 話: 「私 事」石川勝行会員

私は三条市北新保に生まれ、父・母・妹・弟の5人家族で過ごしました。幼稚園は聖母幼稚園、小学校は四日町小学校、中学校は三条第一中学校、高校は三条高等学校、大学は中央大学と勉強もしないうちに卒業してしまいました。想い出に残るのは、中学時代と大学時代であります。高校時代は回りが受験受験という雰囲気のためか自分にとって印象の少ない時でした。島田や西本成寺の近くに中学時代のクラスメイトが10人弱いまして、忘年会等楽しく付き合っています。大学時代

は、丁度学生運動が盛んでありました。私は小柄ですが、先祖の遺伝というか少し位飲んでも顔に出なかったため、ドンブリ酒等よくさせられました。というの

は、大学に入ってみたら弁護士、公認会計士等の国家試験を目指す学内団体がたくさんあり、偶然その一つの司法会計研究所に入ることになりました。そこが寮制をとっていたため、結果として酒を飲む機会というか半強制的に飲むようになりました。ある時、朝4時位に猛然に腹が痛くなり、死ぬんじゃないかと思う程のため、救急車を呼んだところ車に乗って少したったら痛さが止み、赤信号のところもノンストップ運行のためガタガタし、救急車は病人にとって大丈夫かなと思ふ程痛さがなくなっていました。さすがというか、千葉県立病院の医

師（朝早く、眠むそうな顔をしていました）は、ムッとしてタバコを吸って充分な診療もしてくれませんでした。本当のところ少しあはまだ痛かった。看護婦さんに明朝来なさいと言われ、行ってみると救急患者扱いということで、何十人も飛びこしてすべての検査をしてもらいました（全く健康）。大変な迷惑をかけたと今でも反省しています。そういう訳かわかりませんが、卒業して公認会計士試験に合格し、親の希望に従って現在の太田昭和監査法人に入所しました。入所した当時の所長は明治生れの先生で、全てみっちりしこまれました。宝生流の謡曲もその一つです。従って15年間続いております。太田昭和監査法人では主に上場会社を中心に身に付けられるものは必死で習得しました。従って建設業から金融業まで大抵の業種は理解できるつもりです。

昭和61年6月に現在の所に事務所を設け今に至っております。幼い頃から父母はこれからは個人としての資格を持てとよく言われたので、私も弟も親孝行したと思います。又、自分としても満足しておりますし、県央の発展のため全力を尽くしたいと思っています。最近相談に多いのが、株の贈与と利益の増加の方策であります。特に株を贈与する場合注意して頂きたいのが、親族等の間では額面で贈与すると贈与税を払う必要が生じる場合があることです。贈与税は、一株当たりを税務上の金額でとらえます（土地等の含み益を考慮）ので充分注意して下さい。贈与及び相続税節税の基本は時間をかけて、60万円の非課税枠を活用することだと思います。利益の増加の方策の相談については全く困ります。売上を増加させることができないなら、経費の支出を減らしなさいと言うと、総て固定費ですとの返事。それでは自分の給料を減俸したらというと、こっちの首が飛びます。基本は、粗利の出る商品を売ることですが、それは事業主の方が一番よく知っていることです。

現在、父・母・妻・長男・長女と6人家族で暮していますが、一生懸命頑張ります。宣教くお願い申し上げます。

次週例会: 4月5日 卓話 粉川昭蔵君

次々週例会: 4月12日

